



## 《虚構新聞》待望のAndroid版アプリがついに公開！

株式会社ブレイブソフトはこの度、弊社が展開するニュースアプリのプラットフォーム NEWS AGENT を用い、人気ニュースコンテンツ「虚構新聞」のアンドロイド端末対応アプリを公開しました。

虚構新聞とは、信頼されない言論・報道機関を目指す「虚構新聞社（社主：UK）」により提供される人気ニュースコンテンツです。

スマートフォンアプリの開発を行う株式会社ブレイブソフト（本社：東京都港区、代表取締役：菅澤英司 以下ブレイブソフト）は、ニュースアプリプラットフォーム「NEWS AGENT」を用い、人気コンテンツ「虚構新聞」のアンドロイド端末対応アプリ「虚構新聞」の提供を開始しました。

2011年に公開されたiPhone版「虚構新聞」は話題となり、AppStoreアプリカテゴリランキング（ニュース）では1位、無料総合ランキングでも2位を獲得しています。

ご待望のAndroid版をいよいよこのたびリリース致しました。

<アプリスクリーンショット>



### ■ダウンロードURL

Google Play : <https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.co.bravesoft.kyoko>

iTunes Store : <http://itunes.apple.com/jp/app/xu-gou-xin-wen/id442929595?mt=8>

### ■「NEWS AGENT」について

- NEWS AGENTとは、ニュースアプリを開発するための国内最大級のニュースアプリプラットフォームです。iPhone / Android のニュースアプリを最短1週間程度で制作することができます。
- 代表アプリ：「面白ニュースの秒刊マンデー」、「日刊サイゾー」、「アゴラ」など
- 総ユーザ数：50万以上

### ■ 「虚構新聞」について

「信頼されない言論・報道機関を目指す」をモットーとする虚構新聞社（滋賀県大津市　社主：UK）によるニュース媒体です。虚構記事の配信などを通じて新しい価値を国民に提供しています。

### ■ 今後の展開について

今後も、ブレイブソフトでは NEWS AGENT を利用したニュースアプリの種類を増やしていく予定です。

より、ユーザーの皆様に気軽にそして便利に、ニュースを楽しんでいただけるアプリを続々発表していきますので、ご期待ください。

### ■ 株式会社ブレイブソフトについて

「新しいものへの果てしない挑戦」をモットーに iPhone や Android アプリ、Web アプリの開発を手掛ける会社です。ニュースプラットフォームの NEWS AGENT や、アプリ解析ツールの Appvisor など、自社製品の提供もしています。

社名 : 株式会社ブレイブソフト

所在地 : 東京都港区芝 5-31-10 サンシャインビル 5F

代表 : 代表取締役 菅澤英司

URL : <http://www.bravesoft.co.jp/>

#### 本件に関するお問い合わせ

株式会社ブレイブソフト PR 担当 : 八木橋

E-mail : [contact@bravesoft.co.jp](mailto:contact@bravesoft.co.jp)